

Precio
de
Suscripción

Número suelto. 0,15 ptas.
Mensual..... 5,00 »
Anual..... 55,00 »



Diario
Nacional
Sindicalista

REDACCION Y
ADMINISTRACION:
Armas, 1, 3.º

Año I

Toledo, 18 de Noviembre de 1936

Número 25

Han sido ocupados parte del paseo de la Moncloa y Parque del Oeste, y otros varios importantes edificios

DOS CAZAS MAS DERRIBADOS AL ENEMIGO

El Gobierno Español ha ampliado el refugio señalado en Madrid para los no combatientes

La patria del trabajador

Porque nuestro movimiento brota de las mismas entrañas del pueblo, vestimos una aspera camisa proletaria. Y porque sentimos los afares de Justicia y Liberación económica de millares de españoles somos ante todo, y sobre todo, revolucionarios.

España—ha subrayado JOSE ANTONIO—necesita una revolución; lleva más de un siglo de revolución frustrada.

La Falange siente la necesidad de que esta revolución, honda y fecunda no se malogre. Muy lejos nuestro ímpetu revolucionario de la plebeya algarada y el destructor motín. Pero cada día más firme nuestra fe en la eficacia salvadora de una revolución profunda, radical, que reconcilie a cada español con la PATRIA, a través del JUSTO reconocimiento de su derecho al PAN.

La Patria como la Tradición, como el Porvenir, no es patrimonio de una secta, de una clase o de un partido. Es de todos y para todos.

Para el trabajador, el gran engaño del marxismo consistió en hacerle creer que la Patria no existía; o que si existe es cosa de los ricos, de los señoritos.

Como la serpiente en el Paraíso, le prometió hacerle se-

mejante a Dios, si comía la manzana de la Antipatria, si renunciaba a su Patria.

Y tal afirmación ha sido artículo de fe para muchos trabajadores ingenuos, incapaces de discurrir por cuenta propia, que aceptaban sin examen todas las falacias que una prensa envilecida le suministraba.

Hoy, que las camisas de Falange azulean los campos de España, podemos afirmar una vez más que la Patria es una necesidad para el trabajador.

Patria significa, padre, protección, y en la sociedad las clases que necesitan amparo son los humildes.

El burgués adinerado, el señorito «sportman», pueden pasarse sin ella porque cruzan fácilmente las fronteras, pero el trabajador, por el contrario, no puede pasarse sin Patria.

Esta verdad tan evidente la han comprendido antes que nadie los Sindicalistas Nacionales que forman en las filas de la Falange y han salido al campo con el fusil en las manos a defenderla.

Los hombres de la camisa azul han conquistado la Patria y nunca renunciarán a ella. Los Camaradas no han caído en vano.

Jesús Ercilla



El Coronel Yagüe, que ha tenido que retirarse del cerco de Madrid, enfermo, cuando ante su empuje arrollador, empezaban a abrirse las puertas de la Capital. Falange Española de las J. O. N. S., pide al cielo su rápido restablecimiento, que le permita, rodeado del Tercio y la Falange, sus dos amores, desfilar el día cercano del triunfo por las calles madrileñas.

relato de hechos abominables, cuyos nombres no se pueden pronunciar.

Al primer golpe de Franco sobre Madrid, los dirigentes rojos huyeron a Valencia, en su seguimiento salió Rosenberg, el embajador ruso en España, para establecer una nueva embajada rusa en aquella ciudad.

Europa, el mundo entero, debe gratitud al General Franco, porque Europa y el mundo entero han pasado momentos de verdadero peligro.

Intentó el marxismo apoderarse de España y para lograr su intento no dejó nada por hacer: Quince mil curas y frailes han sido asesinados y no se han librado de esta persecución las mismas religiosas, con las que han cometido toda clase de excesos.

Con la toma de Madrid esperamos que la agonía de España habrá terminado. Del fin de la campaña militar no tenemos duda ninguna, pues está conducida por un General en Jefe de gran temple y fuerza de voluntad; pero aún le queda a este glorioso militar una tarea ardua, la reconstrucción de España, después de su victoria guerrera. Han de ayudarle todos los de dentro de España y los de fuera.

La Gran Bretaña debe dejar su impasibilidad y mostrarse colaboradora leal del gobierno de Franco, reconociendo el nuevo régimen español.

Esto es lo menos que Inglaterra puede hacer por un hombre que no sólo ha salvado su Patria, sino que ha salvado a Europa de un peligro inminente »

Comunicado oficial

Situación de nuestro Ejército a las veintiuna horas del día 17 de noviembre de 1936:

En el día de hoy se ha desplegado la mayor actividad en el sector Norte y Sur de la séptima División, habiendo actuado nuestra Aviación con gran actividad en las distintas Divisiones, principalmente en el sector Sur de la séptima División, donde se han derribado dos aparatos rojos.

En los restantes frentes, sin novedad.
La situación continúa sin modificación.

BOLETIN OFICIAL

En el frente Sur y frente de Madrid ha continuado el avance firme de las fuerzas nacionales, habiéndose ocupado la fundación del Amo, Instituto Rubio, Residencia de Estudiantes, Asilo de Santa Cristina, parte del Paseo de la Moncloa y Parque del Oeste. Todos los intentos de agresión enemiga fueron duramente rechazados. Las avenidas aparecían cubiertas de cadáveres, en su totalidad de aventureros extranjeros que no han podido resistir el empuje de nuestras fuerzas.

En el Cantábrico, sin novedad, con recrudescimiento de la actividad de la Artillería y fusilería del frente de Vizcaya. En Guadalajara se rechazó un intento de ataque del enemigo, al que se le causaron numerosas bajas. En el aire fueron averiados dos aviones de caza enemigos.

Al cerrar la edición

El Dr. D. Ramón Molina y Nieto, ha muerto

Desde Avila, en donde falleció repentinamente, llegaron anoche a nuestra ciudad los restos del que fué Canónigo de esta Archidiócesis y Diputado a Cortes por Toledo Dr. don Ramón Molina y Nieto.

Por sus relevantes dotes, supo conquistar la simpatía y cariño de cuantos en vida le tratamos, sintiendo con dolor tan irreparable pérdida.

El Dr. Molina nació en Consuegra (Toledo) el año 1880, se ordenó en 1905, fué familiar del Cardenal Sancha, siendo diácono; fué Párroco de Santa Leocadia. Tomó pose-

sión de la canongía el año 1928 y fué profesor de distintas facultades.

Por tres veces fué elegido Diputado a Cortes por esta provincia, siendo muy acertadas sus intervenciones en favor de los intereses de la religión y de la provincia.

El cadáver, que iba en una severa caja, quedó expuesto en la Capilla Ardiende que se instaló en el Palacio Arzobispal, siendo visitado por todas las clases sociales para rendir el último tributo de respeto y cariño a tan preclaro Sacerdote.

Las últimas horas de Madrid

El Daily Mail publica un artículo sobre la situación de España que por considerarle de gran interés para nuestros lectores, extractamos a continuación.

«El General Franco, forzando sus marchas ha entrado en Madrid y sólo le resta por realizar el último esfuerzo.

El General Franco ha luchado con voluntad de hierro contra todos los inconvenientes que se le presentaron desde los primeros días de la campaña, y es esta su voluntad de hierro la que le ha llevado a la victoria, a su lado encontró Franco a todos los buenos patriotas y a lo mejor del Ejército. Unos y otros dieron lo mejor que tenían por su Patria...

Llegan a las trincheras informes de Madrid, con el